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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e dezenove, com início às quatorze
horas e dez minutos, na sala mil cento e dois, reuniu-se com convocação extraordinária o
Conselho do Campos de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presencial o membro titular
representante dos docentes; professor Márcio de Medeiros Gonçalves; os seguintes membros
suplentes representantes dos docentes: professoras Natália Lemke e Juliana Prevedello; os
representantes das coordenações de curso: professores Christianne Lorea Paganini, do curso de
Bacharelado em Agroecologia, Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do
Campo, Karina Kammer-Attisano, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental e Adriana Paola
Paredes Penafiel, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; a representante titular dos
técnicos administrativos em educação, técnica Fabiane Quevedo Fredes e o representante
suplente dos técnicos administrativos em educação, técnico Eduardo Martins da Silva.
Representando a direção do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha
Vogelmann e Adriana Tourínho Salamoni. Justificaram a ausência a representante da
coordenação do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas: professora Liandra Feres
Caldasso; e as representantes dos técnicos administrativos em educação: técnicas Dóris de
Souza Santana e Luciana de Souza Vargas. O presidente deu boas vindas a todos e iniciou a
reunião com a o primeiro ponto de pauta REPRESENTAÇÕES NO CONSELHO DO CAMPUS
PARA O BIËNIO DOIS MIL E DEZENOVE E DOIS IVHL E VINTE: PREENCHIMENTO DAS
VAGAS OCIOSAS; o presidente relatou que não houve inscrições de chapas de representantes
docentes e discentes. Foi decidido que não será reaberto o prazo para inscrição de chapas e que
o assunto será apreciado novamente, caso haja interessados. Além disso, destacou-se que o

regimento do Conselho tratará a forma como ocorrerá o preenchimento das vagas ociosas. Em
seguida foi apresentado o segundo ponto de pauta que refere-se à SOLICITAÇÃO DE
REANÁLISE DO RELATÓRIO'DA COMISSÃO DO QUINTO CURSO DO CAMPUS SÃO
LOURENÇO DO SUL; o presidente relatou a solicitação da Reitoria, no sentido da Comissão
refazer a conclusão do relatório, sugerindo cursos de acordo com o que foi apurado na pesquisa.
O professor Eduardo Dias apontou que existe o interesse da Faculdade de Direito em propor o
curso de Direito no Campus e colocou seu posicionamento, enquanto membro da comissão, no

sentido de indicá-lo. A professora Adriana Salamoni levantou questionamentos sobre o relatório e
destacou que deve haver prudência com a indicação de apenas uma alternativa. O professor
Márcio destacou que é necessário estabelecer critérios para receber propostas de cursos, para
que o Campus consiga organizar o processo e não seja prejudicado. A professora Christíanne
salientou que o relatório deve ser repassado não só para Reitoria, como também para todas as
Unidades Académicas. A professora Adriana Penafiel relatou a preocupação do curso de Gestão
de Cooperativas em relação a proposição de um curso que concorra com o mesmo. Além disso,
afirmou que será elaborado um documento dos docentes do curso nesse sentido. O presidente
relatou o histórico das tratativas que envolvem a proposição do quinto curso e do trabalho
desenvolvido pela comissão. Após discussões, decidiu-se pela aprovação do relatório, sem
alteração no texto, onde serão sugeridos os cursos de Bacharelado em Direito, Bacharelado em
Administração, Bacharelado em Ciências Contábeis, Bacharelado ou Licenciatura em
Letras/LIBRAS e Bacharelado ou Licenciatura em Ciências Biológicas'. Também foi decidido que
o relatório será encaminhado para as unidades académicas vinculadas aos cursos supracitados,
PROGRAD e Reitoria. Na sequência foi abordado o último ponto de pauta APRESENTAÇÃO E
DISCUSSÃO SOBRE AS PROPOSTAS DE REARRANJO DOS ESPAÇOS OiB?PERMANËNCIA
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DE DOCENTES E TÉCNICOS ADtVHNISTRATIVOS EM EDUCACÀO DO PRÉDIO DOiS; o
presidente apresentou as propostas encaminhadas. A técnica Fabiane relatou a posição da
categoria dos técnicos administrativos em educação, a qual solicitou que, se houver proposta que
preveja a alteração de sala de permanência de aigum técnico, que a mesma seja levada ao
conhecimento da categoria antes da decisão. Em seguida, a professora Natalia explicou a
proposta elaborada por ela e pelas professoras Ana e Karina, que foi encaminhada nesta data
para conhecimento dos conselheiros. Destacou-se que o professor Márcio solicitou que essa
pauta fosse retirada desta reunião, porém a solicitação não foi considerada e nem votada no
início da reunião. O presidente relatou que considerou o e-mail do professor Márcio como uma
sugestão e não como uma solicitação, por isso não trouxe para votação no início da reunião a
retirada da presente pauta. Destaca-se a pedido do professor Eduardo Dias que ele não
apresenta resistência em trocar de sala enquanto estiver na função de coordenador de curso
desde que ao final do período tenha garantia de retorno para o seu atual local de permanência.
Após discussões, foi definido que o assunto retornará para votação em reunião extraordinária,
com pauta única, que será realizada no dia vinte e dois de abril às quatorze horas, devendo as
propostas serem encaminhadas até o dia quinze de abril para o endereço eletrônico do Conselho.
Nada mais havendo a tratar, às dezessete horas e dez minutos, o presidente encerrou a reunião.
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